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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 0745/2012 )

Eingereicht am 21.03.2012 um 08:48 Uhr.

Ratsversammlung 19.04.2012

Anfrage der CDU-Fraktion zu Erzieherinnenund Erzieher in Hannover

Immer häufiger wird bemängelt, dass in Betreuungseinrichtungen für Kinder, z.B. 
Kinderkrippen, Kindergärten, Schulhorten und Kindertagesstätten, männliche Erzieher gar 
nicht oder prozentual in nur sehr geringer Anzahl vertreten sind. 
Im Gegensatz dazu belegen zahlreiche Studien, dass für viele Kinder, insbesondere 
Jungen, eine männliche Bezugsperson auch im Kindergarten oder der Schule essentiell 
wichtig ist.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Erzieherinnen und Erzieher gibt es in den städtischen 
Kinderbetreuungseinrichtungen (bitte eine Darstellung in Prozent und nach 
Geschlechtern getrennt)? Wie hat sich die Anzahl der männlichen Erzieher im 
Vergleich zu den weiblichen Erzieherinnen in den letzten 10 Jahren prozentual 
verändert?

2. Wie hoch ist zum Vergleich in anderen deutschen Landeshauptstädten die 
prozentuale Zahl der männlichen Erzieher in städtischen 
Kinderbetreuungseinrichtungen im Vergleich zu weiblichen Erzieherinnen?

3. Plant die Stadtverwaltung Programme / Maßnahmen, um den Beruf des Erziehers 
für Männer attraktiver zu gestalten? Wenn ja, welche, wenn nein, weshalb nicht?
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